

## Medienmitteilung

Datum 27. November 2019

# AMAG First Rennsport-Team gewinnt Teamwertung beim Porsche Sports Cup Suisse 2019

**Group Communication** Das AMAG First Rennsport-Team holte in diesem Jahr zum dritten Mal in Folge den 1. Platz in der Teamwertung des Porsche Sports Cup Suisse.

AMAG Group AG  
Group Communication  
Alte Steinhäuserstrasse 12  
6330 Cham  
Telefon 044 269 53 00

Twitter @AMAG\_Media  
blog.amag.ch  
www.amag.ch

Mit dem Rennen auf dem World Circuit Marco Simoncelli in Misano (TI) Ende Oktober ging die Rennsport Saison 2019 für das AMAG First Rennsport-Team erfolgreich zu Ende. Denn wie bereits in den Jahren 2017 und 2018 konnte das Team den 1. Platz in der Teamwertung des Porsche Sports Cup gewinnen. Dies ist besonders erfreulich, da aufgrund einer Reglementänderung nur noch die vier besten Ergebnisse zur Teamwertung gezählt werden.

Ein grosser Erfolg, ist das AMAG First Rennsport-Team doch erst seit 2014 am Cup dabei. Dazumal mit nur zwei Fahrzeugen und einer Handvoll Mechaniker am Start, stieg die Zahl konstant an. In diesem Jahr bestand das Team rund um Heinz Schön, Leiter AMAG First Rennsport-Team, bereits aus 15 Personen.

Für Heinz Schön ist das diesjährige Ergebnis die Bestätigung, dass sich harte Arbeit auszahlt: «Obwohl jede Strecke anders ist und sowohl Fahrstil als auch Wetterbedingungen eine Rolle spielen, konnte unser Team auch in diesem Jahr Bestleistungen vollbringen.» Im Vordergrund steht aber dennoch der Spass und die Leidenschaft für Porsche. «Uns ist es wichtig, dass auch neben der Rennstrecke gute Stimmung und ein Gemeinschaftsgefühl vorherrscht», meint Heinz Schön weiter.

In diesem Jahr hat das AMAG First Rennsport-Team zudem mit einem Porsche 911 GT3 CUP zum ersten Mal an der CUP Challenge mitgemacht. Hier durfte sich das Team über den äusserst erfolgreichen 3. Platz in der Gesamtwertung freuen.

Auch im nächsten Jahr wird das AMAG First Rennsport-Team wieder am Porsche Sports Cup Suisse sowohl Profi- als auch Amateurrennfahrern auf der Rennstrecke zur Seite stehen. Sei dies am Porsche Sports Cup Suisse, bei den Introduction to Racetrack Veranstaltungen oder beim Ladies on Track Event.

Mehr Informationen zum AMAG First Rennsport-Team unter:

<https://www.amagfirstrennsport.ch/>

Bild 1: Adriano Rossi, Managing Director AMAG First AG (links), freut sich zusammen mit Angela Koch, Assistant Managing Director Rennsport AMAG First AG (Mitte), und Heinz Schön, Leiter AMAG First Rennsport-Team (rechts), über den 1. Platz in der Teamwertung des Porsche Sports Cup Suisse 2019.

## **Für Fragen wenden Sie sich bitte an:**

AMAG Group AG  
Dino Graf  
Leiter Group Communication  
Telefon +41 44 269 53 00  
presse@amag.ch

AMAG Group AG  
Roswitha Brunner  
Leiterin Group PR & CSR  
Telefon +41 44 269 53 04  
presse@amag.ch

## **Über das Unternehmen:**

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertriebsnetz der Schweiz (rund 1'000 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit über 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Seit 2017 ist die AMAG Hauptaktionärin der Carsharing-Plattform sharoo und seit August 2018 Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Group AG beschäftigt über 6'500 Mitarbeitende, davon über 730 Lernende.